

Ortiz de Zevallós, Carmen

711

Paris, lunes 8 de junio,

CO-AP1

By 2

Dac 662

Sol. 4

Mi querida Angelica:

He recibido tu carta, luego dos envíos de Crisol, ayer una garta de Renee, en fin, mil cosas sobre las que quería contestarte y agradecerte y no he podido hacerlo hasta ahora. No por motivos sentimentales como supone tu gentil hermana, sino por agitación constante. Desde que se fue Mañuco he tenido un "jaleo" tremendo. El hermano de Claudio y su mujer pasaron seis días aquí y los tuve que acompañar de la mañana a la noche, luego el 20 se va M. Teresa K. y como está todavía inmobilizada hay que prepararle todo y en el mismo vapor tengo que mandar una maleta con cosas de encargos y de "mi negocio". A esto se une, que como de un momento a otro van a llegar Josefina de la Torre y su madre, tengo que meter toda la máquina, para poder estar completamente libre cuando ~~xxxxxxx~~ lleguen. Tus noticias y apreciaciones sobre la situación en España, te las agradecí muchísimo y también te las agradeció Claudio, hasta se entusiasmó pues le diste en la yma del gusto con todo lo que te decías; él había supuesto muchas de las causas de los sucesos, tal y como tú lo juzgabas en tu carta. De la tierra nada muy bueno; fracasó la convención, principalmente por dos motivos: lo, porque la juzgaron civilista y 2, o porque se "olío" que el candidato iba a ser Benavides y según parece la gente está erre que erre en no usar ya de nadie conocido. Yo no sé porque le veo mucha probabilidad de triunfo a Haya de la Torre. Yo no sé ni jota de este ni de su partido, cuando me escribas dime lo que pienses sobre él. Sabrás que nuestro ilustre marqués de Aulestia ha sido nombrado alcalde de Lima, con furia de los civilistas parisienses; delante de mí, comentando un grupo ese nombramiento por poco no lo trataron de "cacaseno", a R.A. se entiende. --Por lo que leo en el Hombre de la calle donde ridiculizan mucho a Rafael Belaunde, veo que no se meten todavía con V. Andrés; este ya debe estar a la fecha en el Perú, es muy

partidario de la candidatura Benavides; figúrate que Blanca Baralt se ha ido a Lima con V. Andrés, cuando éste pasó por la Habana de regreso de Miami; en 24 horas se animó y se embarcó, va a casa de las Gallagher.- Conocí a Salinas y le encargué saludos para Uds, si las veía. Me encantó, nos vimos mucho: un día almorzamos en la Paramount con Claudio, otro cenamos en Montparnasse y otra noche estuvimos en Luna Park.- Yo tengo un débil por la inteligencia que se nota al conversar y sobre todo cuando está acompañada de sencillez y naturalidad.- Espero no haberle sido antipática porque eso es siempre recíproco, pero no lo sé, porque Claudio por más que le he preguntado no me ha querido decir.

Mucho me han interesado los Crisol. Cuando salga como diario me avisas para hacer que Claudio se abone; ahora leo el Herald, a mí me parece que es muy como curas, pero Claudio dice Crisol también lo es y más en serio. A él lo que le molesta de este periódico es que consideren a los que se han quedado en el Sol y en la Voz como casi unos reaccionarios y esto sobre todo por el querido amigo suyo del alma Melchor. Pero de todos modos, una vez que Crisol sea diario, será lo mejor que se pueda leer para estar bien al corriente ¿no te parece? - A Renée le escribiré otro día.- Ya no se me ocurre nada más por hoy, estoy reblandecida con tantas correrías. Muchos saludos de Claudio, que conste que no han sido sugestión mía, sino espontáneos. Muchos abrazos para las tres de la amiga que las quiere y recuerda.

Carmen

¿No tienen planes de veraneo? - Yo tal y como están las finanzas peruanas creo que me quedare en París sur Seine.